Dimanche 5 décembre 2010

Doucet abandonne le navire!

Je vous le disais dans mon précédent article, notre Conseiller Général mais également Maire, brille de plus en plus par son absence aux différentes manifestions argenteuillaises et non des moindres!



En effet, ce dimanche 5 décembre se déroulait la cérémonie commémorative de la fin de la Guerre d'Algérie, cela, comme chaque année à la même date. À l'exception du conseiller municipal en charge des cérémonies, aucun élu de la majorité n'était présent dans le public à la grande stupeur des anciens combattants!

J'étais quant à moi fidèle à cette cérémonie tout comme Xavier Péricat et Philippe Métézeau présents à mes côtés. Nous avons ainsi pu déposer la gerbe de la municipalité à la place de M. Doucet et des élus de la majorité, grands absents de ce jour si important.

L'absence du Maire, Philippe Doucet, a été particulièrement remarquée par les anciens combattants qui ont pris cette défection comme un manque terrible de reconnaissance de la part du premier magistrat de la ville.

Le Maire était peut être occupé à ce moment là à trouver son remplaçant sur le Canton d'Argenteuil nord?



Par mothron2011.over-blog.com

Contact - C.G.U. - Signaler un abus